

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

OPH : faire comprendre les difficultés liées au handicap en milieu scolaire

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

AMENER élèves et étudiants à mieux cerner les difficultés auxquelles sont confrontés au quotidien leurs condisciples porteurs de handicap afin de lutter efficacement contre toute forme d'exclusion ou de discrimination à leur égard. C'est l'ambition poursuivie par la caravane des rencontres entre élèves, étudiants handicapés lancée hier au lycée Lubin-Martial-Ntoutoume-Obame de Ntoundou par l'Organisation des personnes handicapées (OPH), en partenariat avec l'Unesco. Placée sous le thème "Le handicap et ses difficultés à l'école", cette caravane de sensibilisation qui a démarré dans le chef-lieu du Komo-Mondah, va s'étendre aux communes de Libreville et Owendo, de l'école catholique Saint-Michel à l'Université des sciences de la santé (USS) en passant par d'autres établissements du secondaire.

Messages de sensibilisation sur les différentes formes de handicap et témoignages des jeunes adultes handicapés ont constitué l'essentiel de cette rencontre. Des activités qui ont eu le mérite d'aider à une meilleure compréhension du handicap. Le président de l'OPH, Jean-Stanislas Ellang, a présenté l'intérêt d'une telle rencontre. Selon lui, "on ne doit plus laisser un seul enfant ou un adolescent désavantagé physiquement ou sensoriellement, presque désarmé et sans défense dans le devoir difficile d'affronter la vie".

L'OPH souhaite multiplier ce type de rencontres pour établir davantage de compréhension, d'amitié et de solidarité grâce à la bonne volonté du corps enseignant afin de faciliter l'accueil, l'intégration et la réussite de la scolarité de tous les en-



Les élèves du lycée Lubin-Martial-Ntoutoume-Obame attentifs, hier, à la sensibilisation sur le handicap et ses difficultés en milieu scolaire.

fants et adolescents handicapés dans les écoles, les collèges, les

lycées et les universités ainsi que leur insertion professionnelle.

La rencontre a pris fin sur une note de sensibilisation à la vac-

ination afin de prévenir les handicaps moteurs.

Nécropole : la Fondation des Quatre-Saisons se dote d'un siège

ENA
Libreville/Gabon

LOCATAIRE depuis sa création en 1996, la "Fondation des Quatre-Saisons" vient de se doter d'un magnifique siège. Situé en contrebas du cimetière Mpongwè de Naidya (Plaine-Niger), le bel investissement immobilier sur deux niveaux est bâti sur une surface utile de 210 m² et comprend des bureaux de travail, un bureau modulable pouvant aussi servir de salle de lecture, une salle de réunion, des salles d'eau aménagées, un hall d'accueil pour espace d'exposition, une salle polyvalente, un espace libre pour bureau de surveillance, etc.

En raison de son implication résolue dans le fonctionnement de cette structure et du fait que c'est lui qui a financé la réalisation de ce projet que nourrissait la Fondation depuis des années, le nouveau siège a été dénommé "La Maison Dr Louis Daniel Rassaguiza Akerey" décédé il y a un an et qui devait - clin d'œil



Une vue du nouveau siège de la Fondation des Quatre saisons, inauguré hier.

des circonstances - avoir 78 ans ce jour d'inauguration. La Fondation des Quatre saisons, a dit son président en exercice René Hilaire Adiahenot, a tenu ainsi à honorer l'illustre disparu "en immortalisant son œuvre", et sa veuve Antoinette Ndoh. Et c'est grâce à la volonté inébranlable de cette dernière, remplissant ainsi les dernières volontés de

son mari concernant ce projet, que celui-ci a été concrétisé. Au nom de la famille de feu Louis Daniel Rassaguiza, Lin Meyeket n'a pas manqué de revenir sur les valeurs du patriarce et son engagement dans plusieurs domaines, notamment ceux de la santé où il dirigea plusieurs entités, et de la politique, ayant été député et sénateur au

1er siège du 5e arrondissement de Libreville. La Fondation des Quatre Saisons a pour objectifs principaux la création et l'entretien des espaces funéraires; la sauvegarde, la promotion et la vulgarisation de la culture de ses membres; le développement de l'esprit de solidarité et de confiance au sein de la communauté.